

Artikel vom 03.06.2022

CSU Rotmaintal

Eis Grundschule



Eis für unsere Grundschüler

Am letzten Schultag vor den Pfingstferien, spendierten wir, die CSU Rotmaintal den Schülern der Grundschule Heinersreuth köstliches Eis von der Eisbar Bayreuth.

Bei schönstem Wetter freuten sich die Kinder und Lehrkräfte an ihrem „verrückten Freitag“, an dem sie sich wie ihre Idole kleiden konnten, über die leckere Abkühlung!

Wir wünschen Euch noch viel Spaß und Freude in den letzten Wochen dieses Schuljahres.

